

## El Gobierno PRC-PSOE dio contratos a Barrabés tras reunirse con Sánchez

Tres contratos fraccionados con el Gobierno de Cantabria y otros adjudicados a empresas del socio de Begoña Gómez, esposa del presidente del Gobierno, sin pliego de condiciones desde 2020 están bajo investigación judicial por tráfico de influencias y corrupción P2-3



El presidente de EEUU, Joe Biden, renunció a continuar en la carrera electoral contra Donald Trump. / F.N.

### Joe Biden no se presentará a las elecciones para ser reelegido presidente

El presidente de EEUU, Joe Biden, anunció ayer que no se postulará para la reelección en las elecciones de noviembre. La decisión llega tras una considerable presión ejercida por su partido, el Partido Demócrata. En su mensaje, destacó que ha sido un gran honor para él servir como presidente y, aunque había planeado buscar la reelección, considera que la mejor opción para su partido y el país es retirarse de la carrera electoral. P24-25

## Los varapalos judiciales al Gobierno del PSOE costarán más de 10.000 millones

España afronta un gasto superior a 10.000 millones debido a varias sentencias judiciales desfavorables

El Estado español enfrenta un impacto significativo en sus finanzas públicas debido a varias sentencias judiciales adversas que podrían costar más de 10.000 millones de euros y aumentar el déficit público. La Autoridad Independiente de

Responsabilidad Fiscal (AIReF) ha evaluado los riesgos fiscales de estas sentencias, que abarcan desde impuestos hasta energía y autopistas. Estas sentencias incluyen la declaración de ilegalidad del tramo autonómico del Impuesto de

Hidrocarburos, la anulación de la subida del Impuesto de Sociedades en 2016, y la obligación de devolver el IRPF a pensionistas. A estos se suman otros litigios pendientes, como los arbitrajes internacionales y los recursos contra el bono social

eléctrico. El informe de la AIReF advierte que el impacto mínimo de estas sentencias será de 10.000 millones de euros, afectando el déficit en dos décimas del PIB este año, una proyección también estimada por el Banco de España en junio. P22-23

### Las ayudas al transporte sanitario varían entre 33 y 23.938 euros

En una medida destinada a abordar las necesidades de transporte sanitario en la región, el Gobierno de Cantabria ha aprobado un conjunto de subvenciones para 57 municipios afectados por la falta de médicos y el aumento en la demanda de transporte de pacientes entre consultorios locales y centros de salud durante el verano. Estas subvenciones están diseñadas para cubrir los gastos asociados con el transporte de pacientes y asegurar el acceso a los servicios médicos. P5

### Familias de Piélagos pedalean juntas en el Día de la Bicicleta

El municipio de Piélagos fue el escenario ayer de la vigésimo séptima edición del Día de la Bicicleta, un evento organizado por el Ayuntamiento de Piélagos en colaboración con Proyecto Hombre Cantabria. Este evento, que ya es una tradición veraniega en la región, congregó a más de un millar de participantes. P13

### Vergüenza ajena la decisión del TC

Por F. Muro de Iscar P14

### El ciclista esloveno Tadej Pogacar se corona por tercera vez en el Tour P28-29